
＜会長・幹事報告＞ なし

＜委員会報告＞ なし

＜伝達・贈呈＞

・委嘱状伝達 金子会員：地区クラブ運営支援部門クラブ奉仕委員会委員

・丸山会員：曾孫ご誕生祝い金贈呈

■ 点 鐘

■ ロータリーソング 「我等の生業」

■ ゲスト : 東京江東ロータリークラブ 会長 小野綾子様

東京江東ロータリークラブ 幹事 末次茂雄様

■ ビジター： なし

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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未来に繋ごうロータリー 会長 石渡 秀雄

次回の卓話

「都立永福学園の職業教育」
～企業就労に向けて～
東京都立永福学園高等部
指導教諭 鹿島田 真由美 様

2022年7月21日

第1395回 例会報告
会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
16人 13名 81.25％ 100％

第2580地区ガバナー
嶋村文男(東京東江戸川RC)

本日の卓話

「目の前の生まれてきてよかったを、
日本の医療から」

特定非営利活動法人ジャパンハート
理事長 吉岡春菜 先生

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会長 石渡 秀雄
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長エレクト 金子高一郎

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111(代) 幹事 波多野幸雄
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副幹事 水谷 文彦

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 石渡 秀雄

Imagine Rotary
ジェニファー・ジョーンズ会長

(ウィンザー・ローズランドRC カナダ・オンタリオ州 )
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Take Action for Rotary Future
Reach Out for World Peace
ロータリーの未来のために行動しよう
世界の平和のために手を差し伸べよう

会報委員会より、皆様からの週報への寄稿をお待ちしております。



２０２２～２０２３年 幹事・委員長就任挨拶
幹事 波多野幸雄

大変長らくお待たせしました。本来7日に挨拶すべきところ、５日にコロナ感染の陽性反応が出ま
して7日に保健所の紹介で、東京大学医科学研究所、附属病院に入院しました。以来15日に退
院するまで大学の「新型コロナウイリスの制圧に向けた解析」という研究テーマに協力しつつ治療
に専念しました。
入院中、8日、テレビを付けたら「安倍元首相、凶弾に打たれ心肺停止中」のニュースが目に入り
ました。以来ベッドの上で一部始終を見ました。大変ショッキングな事件で、世の中にこんな事件が
あっていいのだろうかと怒りがこみ上げました。特に安倍さんは私の大学の後輩でもあり、内心誇りに思っていた
だけに大変残念でなません。
さて、前段が長くなってしまいましたが、22－23年度、石渡会長の元、幹事をやることになりました。1年間よろしく
お願いします。以前石渡さんからこっそりと来年度幹事をやってくれないかとのお話を頂きました。内心私を指名頂
いたことにうれしい思いをいたしました。一方考えてみたら私も80歳、逆に迷惑をかけはしないかという心配もあり
まして、とっさに生きていたら喜んでやらせて頂きますと半ば冗談に言いました。今年は1月に腺がんの手術をしま
して、後遺症が治るまでに数か月かかりました。また、直近では先ほどお話ししましたコロナに感染して新年度のス
タートに間に合わないなど迷惑をおかけしております。大変申し訳ありません。これからは体を正常に戻してベイの
為頑張ってまいりますのでよろしくお願いします。
今年の石渡会長のテーマは「未來に繋ごうロータリー」です。これは私の解釈では1991年創立以来31年の間
に築かれた諸先輩の実績を踏まえ32年度はさらに発展させて33年度以降に繋いでいこうという未来志向のテー
マかと思います。私はこのテーマに幹事として補佐役としてお手伝いできることはこの上ない喜びであります。
我がクラブは現在16名。人数からいうと今やどん底にあるといっても過言じゃありません。一クラブで会員が増え
たり減ったりするのはありうること。このことに一喜一憂することなくどんと構えてどうしたら会員を増やせるか、じっ
くり知恵を絞ろうじゃありませんか。 今年度1年間ご協力のほどよろしくお願いします。

クラブ奉仕委員長 金子高一郎
今期、クラブ奉仕委員長を拝命されました金子です。
クラブ奉仕委員会は、クラブ機能を果たし、スムーズな運営を行うために関わるべき重要な委員会
です。 石渡秀雄クラブ会長テーマ「未来に繋ごうロータリー」を念頭において、各委員会と連携を
はかり会員が毎回出席するのを楽しみもしてもらえるような、明るいクラブ運営を目指します。
まず私がロータリークラブに入会した動機でもありますが、今期は普段なかなかお会い出来ない著
名な方に卓話して頂き、それをオープン例会に活用しロータリーに興味がある方に参加して頂けるよ
うにしたいと考えます。 また会員・家族が楽しめるよう、例会以外の親睦の場も計画してみたいです。
嶋村がバナーが目指しているMy Rotaryの全員登録とロータリー賞の獲得も達成させます。
一年、楽しい例会作りをしていきますので、どうぞ宜敷くお願い致します。

青少年奉仕委員長 岡本隆一
入会して以降、初めての青少年奉仕委員長に就任させていただきました。
「どうせやるなら、楽しく！」務めさせていきたいと存じます。

会員増強委員長 原田俊彦
今年度のベイにとって会員の増強はいつも以上に大切です。先ずは会員数20名を目標に
会員全員でこれに取り組みます。具体的には今月から10月を目途に、①これまでの候補者を入会に結びつける
②候補者をつくる事を行い、また秋にはオープン例会開催しこれを後押ししたいと考えています。
会員全員の知恵と協力が必要になりますのでよろしくお願いします。

東京江東RC 会長 小野綾子様、東京江東RC 幹事 末次茂雄様
江東RCよりご挨拶に参りました。
石渡会長、波多野幹事、ベイRCの皆様、1年よろしくお願い致します。
東京ベイRCの皆様、１年間よろしくお願いします。

石渡 秀雄君 江東の小野会長、末次幹事、ようこそ、ベイＲＣへ。今年も盛り上げていきましょう！！
とりあえず、気温も上がり、コロナの増加しておりますが、皆様がんばって乗り切りましょう。

波多野幸雄君 皆さん、お久しぶりです。コロナ後、元気になりました。今後もよろしくお願いします。
金子高一郎君 無事帰還しました。ご心配おかけしまして。本日は就任挨拶、宜敷くお願い致します。
水谷 文彦君 幹事、３委員長、がんばって下さい。原田さん、連続、お疲れ様です。
三宅 郁子君 就任挨拶、よろしくお願いします。
田中 保 君 波多野さん、金子さん、岡本さん、原田さん、今日はよろしくお願いします。
林 茂男 君 幹事さん、各委員長さん、挨拶期待してます。
原田 俊彦君 幹事、各委員長、あいさつ、よろしくお願いします。
森 達郎 君 本日は、幹事、３委員長、よろしくお願いします。
土屋 東明君 野球・・・オールスターはできるの？
岡本 隆一君 暑中お見舞い申し上げます。 合計 32，０００円


